

EL DÍA - EXCELSIOR

No Habrá Juegos de Fútbol en Argentina Porque los Arbitros no Quieren Actuar

BUENOS AIRES, 31 de mayo (AP).—Los aficionados al fútbol se han quedado este fin de semana sin su deporte favorito. Pero no por una muy pregonada huelga que harían los jugadores, sino por un movimiento similar encabezado por los sufridos árbitros.

La Asociación del Fútbol Argentino (AFA) informó esta tarde, después de prolongada reunión, que en vista de que no se había llegado a un acuerdo ante pedidos de la asociación de árbitros, en las próximas 48 horas sería imposible concertar encuentros de fútbol profesional. Por lo tanto, automáticamente se suspendieron los cotejos de hoy de la división de ascenso y los de mañana del campeonato metropolitano.

El conflicto se originó cuando la AFA, invocando razones de economía, despidió a docenas de veedores y comisarios deportivos que actúan

en las canchas como auxiliares de los árbitros. Estos, en defensa de sus ayudantes, indicaron que no retirarían este fin de semana sus nombramientos, o sea que no se darían por enterados de los partidos que deberían dirigir hoy y mañana.

Así lo comunicaron anoche a la AFA, entidad que a renglón seguido dijo no contar con suficiente número de delegados en su sede como para revisar su anterior decisión de despedir a veedores y comisarios.

De todos modos, los delegados de AFA se reunieron hoy, y en vista de que no se habían registrado variantes en la posición de los referees dieron a conocer un comunicado informando que pasaban a cuarto intermedio hasta el 3 de junio, que se suspendían todos los encuentros de fútbol profesional de hoy y mañana, se denunciaba al ministerio del Trabajo la actitud de los árbitros y se pedía a las autoridades declarar ilegal el movimiento de fuerza.

La imprevista situación se produjo exactamente 24 horas después de solucionarse un conflicto que tuvo por protagonistas a los jugadores. Estos, en demanda de modificaciones estatutarias, habían amenazado con parar este fin de semana, pero revieron ayer su actitud ante un pedido expreso de la Confederación General del Trabajo (CGT).